

5 Jahre Bedburger Tafel – Sommerfest am 06. Juni 2014

Am 6. Juni 2014 feierten die Mitarbeiter der Bedburger Tafel ihr 5jähriges Bestehen bei schönem Wetter und guter Laune in der Schützenhütte der Bruderschaft in Königshoven.

Heinz Köllen begrüßte ca. 50 der insgesamt 80 ehrenamtlichen Mitarbeiter und machte einen Rückblick auf die letzten 5 Jahre der Tätigkeit. Nach ca. einem Jahr Vorlaufzeit startete die Bedburger Tafel mit ihrem ersten montäglichen Verkauf im Januar 2009. Bereits zu dieser Zeit gab es insgesamt 80 hoch motivierte Helfer, jedoch nur wenige Sponsoren. Der Verkauf startete mit 37 Kunden in einem sehr beengten Verkaufsraum und bei schlechtem Wetter gab es nur einen mobilen Regenschutz.

Im Jahr 2010 zog die Bedburger Tafel dann in die Räume des Malteser Hilfsdienstes und im Jahr 2012 wurden die schöneren Räume und Lagerstellen durch einen modernen Wartebereich bzw. Wetterschutzraum erweitert.

Heute, fünf Jahre später arbeitet die Tafel mit deutlich mehr Erfahrung immer noch mit 80 ehrenamtlichen Helfern und stellt montags den Verkauf sicher. Mittlerweile besitzt die Tafel 2 eigene Fahrzeuge, hat einen angemessenen Verkaufsraum und ein Büro und Aufenthaltsraum. Die Anzahl der Sponsoren hat sich deutlich erweitert und es kommen wöchentlich bis zu 145 Kunden.

Auf die geleistete Arbeit – mit ein wenig Stolz – rückblickend wurde den Mitarbeitern gebührend gedankt und anschließend das 5 jährige Jubiläum gefeiert. Es wurde ein gemütlicher Abend bei leckeren Speisen und Getränken und vielen guten Gesprächen. Zuversichtlich wurde auf die kommenden fünf Jahre geschaut.

Die Bedburger Tafel –

Hilfe, die ankommt, dafür stehen wir!

www.Bedburger-Tafel.de

Träger:

Sozialdienst Katholischer Frauen und Männer
für den Rhein-Erft-Kreis e.V.

Kerpener-Straße 10
50374 Erftstadt-Gymnich